
点　　鐘　加藤　武志 会長

開会宣言　鎌田　　勉 ＳＡＡ

ロータリーソング

それでこそロータリー

ゲスト紹介 加藤　武志　会長

帯広ローターアクトクラブ

副会長

濵
はま

谷
や

　隆
たかひろ

弘 様

幹　事

田
た な べ

辺　義
よしかつ

勝 様

会長挨拶� 加藤　武志　会長

　皆さんこんにちは、今年もいよいよ

来週から12月という事で何かとご多用

の中、この様に多くのご出席をいただ

きありがとうございます。先週の例会

終了後私の携帯に寒河江さくらんぼロ

ータリークラブの後藤周一会長さんから電話があり、台風19

号が東北を通過した時に帯広から電話をもらい嬉しかった。

例会で皆に伝えたらもっと行き来をしたいが交通の便もあるし、

せめて寒河江の旬を味わって欲しいとの会員皆の意向でラフ

ランスを少し送りたい、どちら宛に送ったら良いのか教えて

下さいとのことでありました。とっさのことでこちらもあり

がとうございます、ご厚意有難く頂戴させていただきます。

という事で120個のラフランス梨が今日、明日届きますので

全会員に２～３個ずつお持ち帰りをお願い致します。それで

貰いっ放しという訳にもいきませんので何かをお返ししたい

と思いますが寒河江の人が帯広から貰って嬉しいものはある

のでしょうか？何か妙案をお教え頂ければ幸いです。さて先

般11月22日付けで皆さんに郵送致しました帯広東ロータリー

クラブ細則（案）の改正について当クラブ細則改訂小委員会の

皆さんが斎藤委員長、池田副委員長を中心に何回も何回も検

討と訂正を重ねて今後３年間適用されるクラブ細則（案）を作

り上げて頂きました。会長を預かっている私も本当に頭の下

がる思いです。理事会の協議を経て皆さん方のお手元にお届

けをさせて頂きましたのでご検討を頂きたいとお願い申し上

げます。12月３日の臨時総会に改めて上程をしてご審議を頂

きたいと存じます。それから忘年会シーズンに入りました。

体も胃袋も大変忙しい時期となりますが内臓は使えば使う程

衰弱すると潮田先生から先般お聞きしましたが、腹も身の内、

私自身も十分気を付けて年末を迎えたいと思います。以上一

言挨拶とさせていただきます。ありがとうございました。

会務報告 角　高紀　幹事

①帯広東ＲＣ、年次総会開催のご案内

　日　時　　令和元年12月３日（火）　午後０時30分（例会時）

　場　所　　ホテル日航ノースランド帯広

②帯広東ＲＣ、夜間例会（年末家族会）開催のご案内

　日　時　　令和元年12月17日（火）　午後６時30分

　場　所　　ホテル日航ノースランド帯広

③各ＲＣ、年末休会のご案内

　・帯広東ＲＣ、12月31日（火）は休会と致します。

プログラム 及川　武一　青少年・ローターアクト委員長

帯広ローターアクトクラブ　　　　  副会長　濵谷　隆弘 様
【ローターアクト報告】

　副会長の濱谷隆弘です、

本日は貴重なお時間をい

ただきましてありがとう

ございます。

　本日、成田会長が欠席

のため、副会長の私が発表させていただきます。本日は、役

員の発表とクラブテーマ、会長方針について簡単にお話させ

ていただきます。今年度の帯広ローターアクトクラブの役員

は会長の成田と副会長の濵谷、幹事の田辺、副幹事兼2500地

区　地区幹事の村上、同じく副幹事兼財務委員長の東海林の

５名です。現在22名中、アクト歴１年以下の会員は14名です。

会長曰く、その14名の中から今年度の委員会委員長２名と役

員２名がこの役職を引き受けてくれて、とても嬉しかったと

のことです。新しいアイディアを生み出すチャンスなので、

面白い例会も企画していますので、今年もアクト例会をお楽

しみにしていただければと思います。今年度、帯広ローター

アクトクラブには、「創立45周年記念式典」と「第2500地区 地

区大会」の２つの大きな行事を任されておりますので、私た

ちはまだまだ至らない点などがありますので、皆様にご迷惑

をおかけするかもしれませんが、今年度も、ロータリアン様
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のご支援のほど、よろしくお願い致します。

　今年度のクラブテーマですが、「Be Better」といたしました。

日本語でいうと、「より良くする」または「より良くなる」など

の意味が込めてあります。なぜ、このテーマにしたかと申し

ますと、ＲＡＣは、会員が成長できる機会を設ける奉仕団体

です。例会や他地区との交流などの様々な経験を通し、会員

の特徴を活かせる場となる、と私は思います。

　今年は２つのbe betterに集中したいと思います。１つ目は、

「自分から他人への奉仕」を通してのbe betterです。広く考

えると、地域社会に自分がどのように貢献できるかというこ

とです。もう少し身近にとらえると、職場の人や家族、また

は全くの他人など周りにいる人たちに、自分が何をすればそ

の人の人生に変化を起こす（make a difference)ことが出来

るのかということです。その人を手伝ってあげたり、何かア

ドバイスを言ってあげたり、チャンスをあげたり等。Make a 

difference は様々な形があります。私たちアクターが、近

くにいる周りの人たちへの奉仕から始めれば、最終的にロー

タリークラブとローターアクトクラブが目指している「世界

への貢献」が叶うと思います。

　２つ目は「自分から自分への奉仕」をとおしての be better 

です。会長がいうには日本では先に他の人のことを良く考え

てしまいがちだそうです。実際それはとても素敵な思いやり

の心だと思います。しかし、偶に自分に優しくすることを忘

れてしまうのではないでしょうか。自分のことを褒めるのも

大事です。自分の至らないこと、改善したいことなどは、誰

でもあります。他の人と比較せず、昨日の自分より今日の自

分が

”

better”になったのかということも評価しましょう。様々

な職業と個性を持つ会員と共に、お互いを支えながら一人ひ

とり成長できると思います。それは、ローターアクトクラブ

に参加しているならではの機会だと考えます。私自身もまだ

未熟ですので、このテーマのもとアクト会員と一緒に、一瞬

一瞬を大切にし、be betterでありながらimpactのある一年

にしたいと思います。

　続いて会長方針です。今年度の会長方針は４つございます。

１つ目が「be yourself( 自分らくしあれ )」一人ひとりはユニ

ークなキャラや個性を持っているからこそ、面白い活動がで

きます。近年、新入会員が多い中、各会員の特徴を活かせる

会にしたいと思います。

　２つ目が「Be the impact」( インパクトであれ )」。後悔せ

ず物事をやって行きましょう。

　毎月の例会や交流会、そして「設立45周年記念式典」と「第 

2500地区　地区大会」などを行う際に、人の記憶に残るよう

な活動をやって行きたいと考えます。

　３つ目が「Connecting people(「人」と繋がる )」。仲間を大

事にしましょう。

　一人でできることは限られていて、たくさんの仲間がいる

お陰で大きな活動ができます。アクトが一生の仲間に出会え

る会として続くように一年頑張っていきたいです。

　最後の４つ目が「Enjoy（楽しむこと）」。アクトを楽しみな

がら活動をやっていきましょう。真夜中まで打合わせになっ

ても、集合時間に少し遅れてしまっても、行事の片付けをし

ても、何をしても皆で精一杯楽しんでいきたいと思います。

( 困った時こそ、一緒に笑いましょう！ ) 以上の４つが今年

度の会長方針です。

　さて、続きまして、活動報告です。

　これから紹介させて頂くのが、今年度第１回例会として行

いました「Be Better」です。

　一発目の例会ということで、今年度の各委員会のメンバー

及び開催予定の例会の紹介を行い、その後チームワーク力

UP のため、「マシュマロチャレンジ」グループワークを行いま

した。チーム毎にパスタ20本、ヒモ、テープ、マシュマロ１

個があって、その材料だけを使用して、パスタタワーを作り、

タワーのトップにマシュマロを指します。マシュマロの位置

が一番高い所にあるチームが勝ちです。続きまして、「イカダ

下り」例会です。４年ぶりに開催できたこのようなかんじで、

前日組み立てたイカダ２隻（せき）に乗って、２時間ほどかけ

て、十勝川をくだりました。続きまして、毎年恒例となって

おります例会の「ビールパーティー」です。続きまして、今月

１日に、とかちプラザにて、「おもてなし　日本伝統文化を学

ぼう」例会がありました。表千家の茶道のサークルをお招き、

作法や歴史等、茶道について様々な知識を参加者全員で共有

できたのではないかと感じています。

　続いて紹介させていただきますのが、先

月に行われました「第24回12時間チャリテ

ィーソフトボール大会」です。帯広東ＲＣ

様は、第２試合目、帯広南ＲＣ様対戦でプ

レーしました。

　続きまして、９月５日（木）ホテル宮崎にて行われた「世界

について学ぼう」９月21日（土）、士幌町の「ヌプカの里」にて、

「ワイルドに行こうＺＥ」例会を行いました。10月３日（木）、

ホテル宮崎にて、応急処置についての例会を行いました。

　今年最後の例会、12月19日（木）、ホテル宮崎にて、アイヌ

文化についての例会を行います。北海道出身なら一度は触れ

たことがあるアイヌ文化。こんな間近に歴史ある文化がある

のに知らないは、もったいない！今だからこそわかる・感じ

ることもあるはずですというプログラムになっております。

さて、続きましてロータリアンの皆さんへのご報告とお願い

です。来月から、帯広ローターアクトクラブは企業会員15名、

個人会員９名の、計24名となっております。

　東ＲＣ様からは企業会員２名のご紹介をいただいておりま

す。本当にありがとうございます。

　それでは次年度の会員数ですが、このままいくと１名卒業

で24名。今年度は、在籍年数５年以上の会員は１名となって

おります。そこで重ねてのお願いにはなりますが、皆様には

是非１名でも多くの会員をご紹介いただけたらとお願いした

いと思います。本日の発表は以上となります。今後ともどう

ぞよろしくお願い致します。
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2021-22年度　会長選出　　2020-21年度　役員・理事選出


